
ATA n° 014/2024

Reunião CMAS

Ao sétimo dia do mês de agosto, às 09h00, estavam presentes no Salão

Ouro Negro, os conselheiros (as) e ouvintes: Ana Paula Petzoldt (Grupo

pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Luciana

Colombo  de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –

Proteção  Social  Especial  Alta);  Thayara  Heitich  Pedro  (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social);Carla  Cristina  Casagrande  Monteiro

(Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Julia Martins da

Silva  (CIEE);  Mariane  Rios  (Rede  Viva);  Daiane  Rios  (Rede  Viva);

Simone F. Da Rosa (Bairro da Juventude); Aldo Rocker (CSU); Ana Paula

Milanez  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Marlete  Borges  (UNESC);

Carla M. (UNESC); Michele Bombazar (Secretaria de Assistência Social);

Suellen  (LBV);  Alessandro  Marques  (APAE);  Nicásio  Junior  (ADEPO);

Fabiana  Cardoso  (AMA-REC);  Jackson  L.  A Fernandes  (Parceiros  da

Vida);  Vanessa  L.  (Parceiros  da  Vida);  Nathália  Remor  (Secretaria-

Executiva). A presidente Ana Paula inicia a reunião saudando a todos,

em seguida a Secretária de Assistência Social e Habitação Dalva, relata

ao  Conselho  a  importância  do  trabalho  realizado  pela  Casa  Viva

Container e que estes prestam também serviços aos finais de semana

para crianças e adolescentes. Ana Paula lê ao Conselho o parecer da

procuradoria, cujo afirma a impossibilidade do repasse do recurso pelo

Conselho. Segundo o Termo de Justificativa da Secretaria de Assistência

Social e Habitação, faz-se necessário a dispensa de chamamento, uma

vez  que  o  CRAS  da  região  não  atende  aos  finais  de  semana  e

complementaria  o  seu  atendimento.  Tiago  ressalta  a  importância  dos

atendimentos realizados pela Casa Viva Container e não concorda com o

parecer da procuradoria. Michelle afirma que existem outras instituições

que realizam atendimentos aos finais de semana,  sendo assim, todas

poderiam solicitar também a dispensa de chamamento. Mari afirma que é

essencial o levantamento sociogeográfico da região. Em votação, quatro

Conselheiros  são  favoráveis  ao  repasse,  cinco  contrários  e  três  se

abstém. Entra em pauta a denúncia recebida do Ministério Público do Lar
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Maria  e  Maria,  cujo  possuem  problemas  de  superlotação  e  falta  de

cuidados com os idosos. Fica acordado ofício de resposta, o qual relata

não ser de competência do Conselho a fiscalização, pois a instituição é

uma empresa de capital limitado. O ofício resposta da Adivisul,  informa

que a instituição está em pleno funcionamento e sem irregularidades. O

Conselho  responderá  apontando  novamente  as  irregularidades.  A

Comissão  de  Inscrição  entra  em  pauta.  A  instituição  Centro  Social

Urbano solicita a inscrição de projeto. O parecer é favorável, porém faz-

se  necessária  a  modificação  do  termo  “convênio”  no  projeto.  AFASC

solicita  repasse  financeiro  e  a  mudança  de  justificativa  do projeto.  O

Conselho informa que não foi encaminhada o programa realizado com

crianças e adolescentes de sete à 17 anos, tampouco a justificativa da

mudança.  Será  encaminhado  ofício  solicitando  as  informações.  A

ATAPREV  e  APERMA  responderam  a  diligência  com  recurso.  Fica

acordado a realização de ofício resposta informando que ambas realizam

cobrança  pelo  serviço  ofertado,  não  sendo  de  caráter  da  assistência

social. O Conselho sugere que o pedido de serviço e não de inscrição. As

instituições  Gerar,  APAE  e  Valentes  de  Davi  estão  favoráveis  a

inscrição/renovação. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A

instituição  Cantinho  do  Idoso,  não  possui  equipe  mínima,  sendo

necessário o aumento de horas da Assistente Social e a contratação de

Psicólogo.  Fica  acordado  reunião  extraordinária  para  deliberar  o

planejamento estratégico, no dia 20/08 às 9h00, na UNESC. Nada mais

havendo  a  tratar,  declara  por  encerrada  a  reunião  e  foi  lavrada  a

presente  ata  que segue  assinada  pela  secretária-executiva  Nathália

Remor e por todos os conselheiros presentes. 

Ana  Paula  Petzoldt  (Grupo  pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-

Hematologia – GUIDO); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social –

Proteção Social Especial Alta); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Carla  Cristina  Casagrande  Monteiro  (Universidade  do  Extremo  Sul

Catarinense – UNESC); 
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Julia Martins da Silva (CIEE); 

Mariane Rios (Rede Viva); 

Daiane Rios (Rede Viva); 

Simone F. Da Rosa (Bairro da Juventude); 

Aldo Rocker (CSU); 

Ana Paula Milanez (Secretaria Municipal de Saúde); 

Marlete Borges (UNESC); 

Carla M. (UNESC); 

Michele Bombazar (Secretaria de Assistência Social); 

Suellen (LBV); 

Alessandro Marques (APAE); 

Nicásio Junior (ADEPO); 

Fabiana Cardoso (AMA-REC); 

Jackson L. A Fernandes (Parceiros da Vida); 

Vanessa L. (Parceiros da Vida); 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva)
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